

Folio 135

Yo soy la mamá de Alex. Mi hijo desapareció el 14 de abril de 2007 en Veracruz. Ese día salió él a comer con un amigo y en la carretera había un enfrentamiento, y no se si lo confundieron o qué pasó, la cosa es que los orillaron a la orilla de la carretera, los bajaron de los carros y de ahí, desde ese día no he vuelto a saber nada de él. No sé que pasó, lo he buscado muchísimo por todas partes. No me explico, no me explico qué pasó ese día, por qué él desapareció junto con su amigo y nunca más hemos vuelto a saber nada de ellos.

Las autoridades en ese momento, empezaba todas estas cosas de desapariciones. Mi hijo desapareció. Quizás no lo buscaron como debió haber sido por eso es que yo no lo he podido encontrar.